

Le programme de l'ÉCOLE D'ÉTÉ, arts et métiers d'art, de Mont-Laurier offre des ateliers diversifiés de perfectionnement pour les enseignantes et les enseignants en art pendant tout le mois de juillet. INFO : Marie-Doris Valois au (819) 623-7454.

Vous pouvez maintenant placer vos commandes à la **Librairie du Centre franco-ontarien de ressources pédagogiques** en utilisant les numéros sans frais suivants : tél. 1-877-747-8003; téléc. 1-877-747-8004.

Commandez en ligne des produits culturels du Canada français (livres, disques, vidéo-cassettes et CD-rom) en consultant la version électronique du catalogue **Livres, Disques, Etc.** à l'adresse Internet suivante : (<http://livres-disques.franco.ca>).

Participez à la **campagne de la FEO en faveur du respect des droits de la personne au Soudan** en mettant à la poste la carte postale que vous avez reçue avec *l'En bref*. La carte incite le Ministre fédéral des Affaires étrangères à intervenir auprès de compagnies canadiennes, notamment Talisman Energy, dont les politiques prolongent une guerre civile qui a coûté la vie jusqu'ici à plus de deux millions de personnes.

Le site Web du magazine **Québec Science** au (www.cybersciences.com) vous propose une foule de rubriques scientifiques mises à jour quotidiennement et répond à vos questions.

En bref

ASSOCIATION DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS FRANCO-ONTARIENS
Numéro 448 le 19 mai 2000



Décidément, ce gouvernement, qui prêche haut et fort la révolution du bon sens, est tombé sur la tête!

Trop, c'est trop!

Réaccréditation obligatoire tous les cinq ans, participation obligatoire et sans limites aux activités parascolaires, définition stricte du temps d'enseignement (6,67 périodes sur 8) au secondaire, nouvelles limites au pouvoir des conseils scolaires — voilà quelques-unes des mesures annoncées par la ministre de l'Éducation pendant la Semaine de l'Éducation et dont l'AEFO vous a fait part dans plusieurs *Infofax*.

Décidément, ce gouvernement, qui prêche haut et fort la révolution du bon sens, est tombé sur la tête! Et nous ne sommes pas les seuls à le penser. Presque sans exception, les éditorialistes de la province remettent en question le bien-fondé de mesures qui dénigrent la profession enseignante, qui exacerbent les tensions et qui risquent de provoquer de nouvelles confrontations. Même le *Toronto Sun*, habituellement peu sympathique à notre endroit, reproche au gouvernement la démesure de ses réformes. Partout, on se moque de l'intention du gouvernement d'imposer le bénévolat aux enseignantes et aux enseignants ou encore d'obliger les élèves à réciter un serment d'allégeance à la reine tous les matins. L'AEFO, de concert avec les autres filiales de la FEO, rencontrera le ministre Ecker le vendredi 26 mai pour réagir aux nouvelles propositions gouvernementales. Nous lui dirons clairement que plusieurs des mesures dépassent les bornes.

Entre-temps, nos avocats examinent le projet de loi pour voir s'il y a là matière à poursuite devant les tribunaux. Et nous préparons aussi pour le 30 mai une rencontre de l'ensemble des intervenantes et des intervenants de l'éducation - conseils scolaires, directions de l'éducation, surintendantes et surintendants, directions d'école - dans le but d'adopter une stratégie commune face à un gouvernement sans bon sens.

La présidente

Lise Routhier Boudreau

Vous nous dites...

« Cette loi aura un effet tout à fait contraire à ce que le gouvernement veut. Si tu comptes, je compte aussi... et voilà le début de la fin. »

« J'ai enseigné dans des cours doubles de 37 élèves et je l'ai accepté; j'ai vécu les changements de curriculum et je les ai acceptés; j'ai entendu les éducateurs et les

éducatrices se faire abaisser continuellement durant les dernières années et je n'ai pas trop parlé car je sais que tout changement mène à la discorde. MAIS là, ça dépasse les bornes! Je dois crier que c'est INJUSTE! »

« Trop, c'est trop! Il faut que notre Association s'oppose fortement au projet de loi. »

« En choisissant l'enseignement, j'ai choisi un emploi où j'avais

l'occasion de travailler avec des adolescents. J'ai toujours cru que j'allais pouvoir choisir les activités auxquelles j'allais participer. Maintenant, je me sens esclave! »

Faites parvenir vos commentaires à Lise Routhier Boudreau par téléphone ou télécopieur aux numéros indiqués à l'endos ou encore par courriel au (lrboudreau@aefo.on.ca).